

TEMA DEL DÍA



Los premiados, junto al presidente de la mancomunidad y los representantes de las entidades convocantes.

JULIÀ SANZ

LOS RESPONSABLES DE LOS PROYECTOS EXPLICARON EN UN VÍDEO EL ORIGEN Y RESULTADO OBTENIDOS

La Mancomunitat entrega sus primeros Premis d'Emprenedors

Se han valorado un total de 28 candidaturas para elegir a los que han obtenido los cinco galardones concedidos

Los reconocimientos a una trayectoria empresarial fueron declarados desiertos por falta de candidatos

ESTHER VIZGARRA

Los Premis d'Emprenedors de la Mancomunitat Alcoià-Comtat fueron entregados la noche del jueves en el Àgora, iniciando con ello un camino que se inserta en la principal finalidad de esta unión de municipios, la promoción económica para mejorar la ocupación y convertir las buenas ideas en algo que genera empleo. Esto lo destacó el conductor de la velada, el periodista Quique Ruiz, que fue quien presentó los galardones como una demostración de que "podemos ser imparables, a pesar de las dificultades y aquí están personas capaces de convertir una idea en algo que genera riqueza".

La certificación de que la iniciativa

empresarial sigue siendo una constante en la comarca estaba en el hecho de que el jurado ha tenido que valorar 28 proyectos para conceder los premios. Se reconoció, no obstante, que la convocatoria no ha despertado el interés de las empresas ya consolidadas, puesto que hubo que declarar desierto el premio a la Mejor Trayectoria Empresarial, por falta de candidatos y también hubo que renunciar a entregar un segundo premio en el ámbito de la sostenibilidad y un tercer premio previsto para emprendedores.

Los premios fueron para una modalidad de comercio electrónico, una silla eléctrica adaptada, una empresa de servicios medioambientales, una cerveza artesanal local y una tienda-taller de producción de pastelería creativa.



El público estuvo atento a las filmaciones.

PRINCIPIO

La unión hace la fuerza

Estos premios son el resultado de una suma de voluntades puesto que unen, en una misma convocatoria, los premios a emprendedores que anteriormente convocaban el CEEI y la Cámara de Comercio, además de contar con la colaboración del Instituto IDEAS de la UPV. la idea es que, de esta forma, ganen en dotación y atractivo para los candidatos.

EL ÁGORA ALBERGÓ UN ACTO BREVE

Numeroso público llenó las sillas preparadas en el Agora, que albergó una entrega de premios breve, de la que se suprimieron deliberadamente los discursos, con excepción de la alocución de presidente.

EL PRESIDENTE DE LA MANCOMUNITAT INSISTIÓ EN LOS VALORES DE LA SOCIEDAD DE LA ZONA

Rafa Climent: "El futuro que aguarde a estas comarcas depende de nosotros"

Aboga por fomentar las naturales capacidades innovadoras para apostar por la diversificación empresarial

Medio ambiente, servicios sociales y tecnología se revelan como sectores emergentes a los que se pretende potenciar

ESTHER VIZCARRA

Solo hay una forma de mejorar el futuro y es creer que podemos hacerlo. Rafael Climent, presidente de la Mancomunitat Alcoià-Comtat, lo dio por sentado en su discurso, mostrando su convencimiento de que "las personas de estas comarcas estamos hechas de una materia diferente", cosa que considera debe notarse en el proceso de recuperación económica que forzosamente debe darse en los próximos años. Explicaba la trayectoria para llegar a lo que es la sociedad de la zona diciendo que "nos hemos forjado nosotros mismos, con mucho trabajo, ideas innovadoras y una lucha constante por adaptarnos a las circunstancias de cada momento, nadie nos ha regalado nada", y aseguraba que eso mismo es lo que debemos seguir haciendo: "el momento en que vivimos hace que sea necesario ponerle coraje y valor a nuestras actuaciones, tenemos que ser fuertes y apostar por la diversificación de nuestro tejido empresarial, impulsando los sectores que la sociedad viene pidiendo: medio ambiente, servicios sociales, tecnología... porque es por ahí por donde podemos ayudar a cambiar la situación". Insistía, asimismo, en que esos sectores, además de generar ocupación, ayudan a mejorar la vida de las personas.

Se refirió, finalmente, a que es momento de unirse para hacer esto: "Abogamos por el consenso, de cara a optimizar los recursos con el objetivo de alcanzar un mayor bienestar para todos, porque el futuro depende de nosotros, de que sepamos hacer esto".

Este es el motivo de que se convoquen estos premios tanto para empresas ya en funcionamiento como para proyectos que no estén en marcha, pero tengan un plan de desarrollo viable.

Los premiados



Comerç Electrònic Dropshipping

1º PREMIO PROYECTO

Mireia Brotons Gisbert i Joan Ferre Ferre

Se trata de un proyecto de comercio electrónico que pone en contacto al minorista con el mayorista para la venta por internet, de forma que se facilita la salida del producto a través de numerosos minoristas y, al mismo tiempo, estos evitan tener stock, porque es el mayorista quien envía el producto directamente al cliente del minorista.



S3ergi Adapted Mobility

2º PREMIO PROYECTO

Sergio Navarro Molina

Sergio usa una silla de ruedas eléctrica y no encontraba en el mercado lo que necesitaba. Identificada una carencia, eso le impulsó a estudiar un producto con funcionalidades diferentes, una silla que se puede elevar hasta ponerse prácticamente vertical y que se adapta al tamaño de la persona.



Arrels, Gestió del Medi

Premi Sostenible

Gabriel Sanchis Guerra

El objetivo de la empresa es la gestión y la promoción del medio ambiente, asesorando y organizando actividades propias. Una de ellas ha sido la creación de una travesía que recorre ocho cimas de más de 8.000 metros de altitud. Un segundo proyecto se centra en el medio ambiente urbano, porque también es importante para la vida.



Cervezes Spigha

PRIMER PREMIO EMPRENDEDOR

Antonio Alós y Pau Aznar

La empresa ha trasladado a esta comarca un tipo de cerveza generalizado en las ciudades europeas, la cerveza artesanal, a la que trata de aportar un carácter propio del lugar en que se produce. Sus promotores la definen como una cerveza no industrial, en la que se potencia el sabor y el aroma, para que la gente pueda disfrutarla.



CO-M-ME

2º PREMIO EMPRENDEDOR

Lirios Mengual Domínguez

Partiendo de dos aficiones –decoración y dulces–, la empresa aporta al mercado repostería creativa al estilo americano, tartas con azúcar, cakes y otros productos artesanales. Además, la tienda se convierte en taller, de forma que lo mismo vende el producto que enseña a elaborarlo a quien quiera prepararlo en casa.